
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 
   ◇就学援助って… 
経済的に困難が認められる公立小・中・義務
教育学校（小中一貫校）の児童・生徒の保護

者に対し、法律に基づき、品川区として、学
用品費等の就学援助を行っています。次の児
童・生徒の就学援助受給率（受け 
ている人）の割合を選んで下さい。 
 a.小学校・義務教育学校（前期） 
 b.中学校・義務教育学校（後期） 
①約 5% ②約 10％ ③約 20％ ④約 30％ 

◎難易度 ☆☆☆☆ 
 
 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

 

高橋しんじプロフィール  

 
 

 
しがらみのない無所属 

平成 27 年 4 月 5551.247票（2 位。１位と 
58 票差）のご支持を頂き、現在３期目。若草幼
稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、
早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・
同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾な
どを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青
山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平
成 19 年初当選（2541 票）、平成 23 年 5232
票（１位）。『議員力検定１級』合格 
☆初心を忘れずにガンバります！ 

平成 29 年度予算案は、3/28 に本会議で可決
しました。その予算審議の一部を 428 号からご
報告しています。今号は、教育費・産業経済費

他です。（予算の概略は、419～423 号をご参照
下さい） 
Ｑ：他議員の質問  Ａ：区側の答弁  
☆：私のコメント  ◎：29 年度予算額 

◇私の質問は、後程まとめてご報告いたします。 
 ⇒幼稚園・小中学校教育、図書館運営等 

☆歳出全体（約 1645 億円）の 9.9％です。前年度比 18.9％
増加（学校改築費、用地取得費等のため）。 

  
◇ＳＮＳﾄﾗﾌﾞﾙについて 
Ｑ:LINE 等、区立学校ではどのよ 
うなﾄﾗﾌﾞﾙが発生しているか？ 

 
Ａ:現時点で（28 年度）、ネットに 
よるいじめの報告が 4 件ある。 
LINE 上に悪口を書き込む、「仲間外し」
でその子どもだけを外したｸﾞﾙｰﾌﾟをつく
っていた等。すぐに対応した。 
注：SNS⇒ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ上でのつながり 

LINE（ﾗｲﾝ）⇒ｽﾏﾎで無料通話ができ
たり、無料でﾒｯｾｰｼﾞを送れる。 

◇学校ﾄｲﾚ利用について 
Ｑ:大便用ﾄｲﾚ（個室）に入っ
たことでいじめの原因にな
り、学校で我慢してしまう
という悪循環が全国的にあ
るというが。いじめは？ 

 

Ａ:いじめ調査、いじめｱﾝｹｰﾄ等を含 
めて区立学校から上がってきてい 
ない。我慢するのではなく、健康 
のために利用することは必要であ 
ると指導している。☆継続的な指導を！ 

◇教育実習について 
Ｑ:区立学校の受け入れ状況は。教育実習
生が、教員から「正直、迷惑だ」と言
われ、教員になるのをやめたという。
受け入れ体制の整備を求める。 

Ａ:28 年度は、幼稚園 29 名、小学校 51 名、 
中学校 26 名受け入れた。学習指導、生活 
指導、進路指導、それぞれ学校として、 

組織的に取り組んでいる。☆実習生
の指導も教員の重要な仕事。改善を！ 
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発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 

たします(送料は当方で負担します)。 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 
クイズの答え：（27 年度）a③21.4％ 
ｂ④32.8％ 援助対象費は、学用品
費、給食費、修学旅行費、卒業アル
バム費、体育実技用具費、義務教育
学校制服費（小１）などです。 

◇東日本大震災被災者受入住宅 
Ｑ:①東北から区内に避難している方の数は。 
②学校で福島県から避難している方への原
発に関するいじめがあるかを調査したか。 

Ａ:①2 月現在、合計で 36 世帯 83 人。 

福島県－29 世帯 74 人、宮城県－ 
4 世帯 5 人、岩手県－2 世帯 2 人、 
茨城県－1 世帯 2 人。 ②福島県 
から区内に避難している子どもたちの通っ
ている区立学校に確認をとったが、そのよ
うな申し出はなく、学校の方でも「今後、
十分に気を付けていく」と答えている。 

 ☆昨年 11 月、福島県から横浜市に避難した
当時中学１年の男子生徒が「ばい菌」と呼ば
れ、金銭を要求されるなどのいじめが発覚しま
した。今後も注意深く見守る必要があります。 

 

 
◇ようい、ドン！しながわ 

2020 年東京五輪・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟ 
ｯｸに向けた機運を盛り上げよ 
うと、区教育委員会は、都内 
自治体で初となる児童・生徒 
向けｵﾘ・ﾊﾟﾗ学習教材「ようい、 
ﾄﾞﾝ！しながわ」を作成した。 
5 月から 5 年生以上に配布。 
区内開催予定競技等、大会や 
区について理解を深めるのが 
狙い。  参考：5/13 読売  ◎予算額 312万円 

ちょっとした話ながわ 

◇民泊の苦情 
Ｑ:南品川 4 丁目の民泊ﾏﾝｼｮﾝで、道路や敷地
内にｺﾞﾐがひどい状況だった。 
このような時の区と警察の協力 
体制はどうなっているのか。 

Ａ:ここは、確かに不特定多数が 

宿泊地として利用している実 
態はあるが、認定として特定民泊事業に基
づく適法な施設ではない。運営者が責任を
もって対応すべきと、説明してきたが、理
解されず、ｺﾞﾐが放置されていた。警察とﾀｲ
ｱｯﾌﾟして指導に努め、最悪の状態は回避し
た。今後も適切に対応する。☆他地域も！ 

 

☆次号は、私の質問と区側の答弁の質
疑応答をまとめてご報告します。 

⇒住宅・道路・公園等のまちづくり。防災対
策も含みます。☆歳出全体の 22.5％。前年
度から 17.4％の減少。これは、再開発事業
の大幅減額（83 億円）です。 

 

 
衛生費⇒区民検診・健康・環境・ごみ処理等 

歳出全体の 7.2％、前年度比 3.7％増加 
産経費⇒観光、商工業振興策、消費者対策等 

歳出全体の 2.0％、前年度比 20.5％増加 

 

 

◇区内公園に防犯ｶﾒﾗ設置増加を 
Ｑ:11 公園で 30 台設置と聞いている。地
域での犯罪抑止につながる。設置増加を 

Ａ:広い公園内を見渡す形で設置すると相当
数必要になる。ｺｽﾄ的に高くなるので、そ
ういったところも踏まえながら、必要なと
ころには、設置していくという考えもある 

 
  
 

 

◇JR西大井駅の公衆ﾄｲﾚ整備を 
Ｑ:暗くて、扉が重い、全て和式で、 
女性が入りづらい。改善を。 
 

Ａ:設置してから 30 年以上経過。JR の駅と

一体化しているので整備が大変。今後どの
ように整備していくか、JR も含めて協議
しながら整備時期、改修方法を考える。 


